

De la Economía Ecológica a la Economía Biofísica
El espacio de la teoría económica en el debate de la sostenibilidad

Salvador Peniche

Mesa 1: Desarrollos teóricos de vanguardia y enfoques metodologías emergentes desde el abordaje socio-ecológico

Palabras clave: termodinámica, precios, crecimiento

Introducción y objetivo

La literatura especializada en la crítica a la corriente dominante de la economía con frecuencia no hace distinción clara entre los diversos edificios teóricos existentes. La construcción de una nueva síntesis que permita abordar con rigor los grandes problemas socioambientales de la actualidad, se convierte en una tarea impostergable. El objetivo del presente material consiste en aportar elementos para la construcción de un nuevo discurso.

Métodos

El artículo expone las diferencias de dos de las más significativas corrientes críticas a través de cuadros sinópticos y mapas conceptuales.

Resultados

Las dos corrientes estudiadas, la Economía Biofísica y la Economía Ecológica constituyen dos visiones muy bien diferenciadas del tema de la sustentabilidad. Si bien la Economía Biofísica pone énfasis en los procesos naturales la Economía Ecológica aborda la sustentabilidad desde el campo de la escasez en el mercado.

Conclusiones

Las dos corrientes estudiadas son complementarias y constituyen herramientas eficientes para estudiar la sustentabilidad.

Referencias

Hall, Ch. (2018). Energy and the wealth of nations. EE.UU.: Springer
Daly, H. y Farley, J. (). Ecological Economics. Principles and applications. EE:UU.: Island Press